

Eine bewährte Tradition

Informationsvormittag am Lycée du Nord



Wiltz. Seit über 20 Jahren ist der Informationsvormittag ein echtes Markenzeichen des Lycée du Nord und ein zentraler Moment im Schulkalender. Getreu seinem Leitmotiv „eine maßgeschneiderte Orientierung für jede Schülerin und jeden Schüler“ empfängt das Lycée du Nord jedes Jahr Fachkräfte aus der Arbeitswelt sowie Studierende verschiedener

Universitäten und Hochschulen, um den Schülerinnen und Schülern der 2^e und 1^{re} die vielfältigen Facetten ihrer Berufe und Studiengänge vorzustellen.

Um der hohen Nachfrage der Schülerinnen und Schüler gerecht zu werden, haben die Organisatoren – Diane Weber, Michelle Strecker und Donato Petracca – die Anzahl der Workshops und

Informationsstände deutlich erhöht. Insgesamt standen über 60 Stände den Teilnehmenden zur Verfügung.

Ein weiterer Erfolgsfaktor des Informationsvormittags war die Anwesenheit ehemaliger Schülerinnen und Schüler des Lycée du Nord unter den Gästen. Die Schulleitung des LN unter der neuen Direktorin Martine Boulanger hofft, durch diese Veranstaltung besondere Verbindungen zu ihren ehemaligen Lernenden wieder aufleben zu lassen. Gleichzeitig bietet der Anlass eine Gelegenheit für die Ehemaligen, frühere Klassenkameraden wiederzutreffen und ihre ehemaligen Lehrkräfte zu begrüßen. Mit großem Stolz konnten die Lehrkräfte des LN die akademischen und beruflichen Erfolge ihrer ehemaligen Schülerinnen und Schüler entdecken – und das in einer besonders angenehmen und herzlichen Atmosphäre.

*Lycée Du Nord Wiltz
via mywort*